



自然エネルギーへの 導入対応について

上田俊孝議員



ソーラーパネルを設置した住宅

進について本町の対応は。
企画財政課長 メガソーラーの推進については2ヘクタール以上の用地が必要で、農地規制緩和がないとメガソーラーの設置は難しいと思います。

平成22年度田村議会広報研修会が平成24年11月28日に熊本県市町村自治会館で開催されました。第11回熊本県町村議会広報コンクール表彰が行われ、応募町村数26町村の中から特選に御船町・あさぎり町、入選に長洲町、特別賞に錦町・高森町が入賞し表彰を受けられました。また熊本日日新聞社N－E専門委員・熊本大学客員教授の越地真一郎氏の広報コンクール講評がありました。

午後から「任命目録」のテーマにパネルディスカッションが行われ、南阿蘇村・山都町・あさぎり町の各広報委員長がパネリストで越地真一郎氏がコーディネーターを務められた。各町村から事前に提出された問題事項が討論され活発な意見が出されました。

氷川町議会広報誌は平成22年9月から発行し経験が浅く紙面作りに苦慮していたので今回の研修

水川町の講会広報誌の審査結果は内容（構成・テーマ）見やすさ（デザイン）記事・見出し（文章）で各項目30点の総合点90点満点中69点の結果となりました。評価内容として見やすさの項目は良かつたが、内容が悪かったので問題点を改善し今後は紙面作りに励む決意をしました。研修でした。

住民目線の議会広報を目指して ——議会広報研修会報告

意見書

地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実する仕組み」の構築を求める意見書を決議

全国森林環境税創設促進議員連盟から出されてきた「地方財源を確保・充実する仕組み」に関する要請を受け意見書を上呈しました。

健一議員（賛成者片山治議員）が提出し、質疑討論なく全会一致で可決しました。

森林の広域的機能を持つ森林、林業、山村対策の抜本的な強化を図るための活動が進められていますが、危機的な市町村財政の状況から恒久的・安定的な財源は大幅に不足している状況にあり、地

球温暖化対策のための税の一定割合をこの財源として譲与する仕組みを構築することは、国土を守るために本当に必要不可欠なことでありますので、財源確保を国に強く求めることです。



吉川義雄議員



吉川 中心市街地の現地に
あつた建物も解体され、
長年の課題だった事業を
すすめる条件が整つたと
思います。計画では平成
26年度までに道路整備「
ミニユニティ道路」の建設と
なつてゐるが現在の取り
組み状況はどうなつてい
ますか。

すすめる条件が整つたと
思います。計画では平成
26年度までに道路整備コ
ミュニティ道路の建設と
なつてゐるが現在の取り
組み状況はどうなつてい
ますか。

町長 平成23年3月に計画を示しました。第一、第二、第三段階とステップを踏んで進めるということです。この地区だけでなく西上宮地区全体を踏まえ道路など暫時整備を行っています。

商工観光課長 中心市街地再整備計画の基本となるのは社会資本整備交付金の活用です。計画に示した案通りの進捗状況ではありますんが、道路計画の一部は町単独事業として整備が済んでいます。

という整備をすすめていくのがいいのか、もつと違つ形で整備するのがいいか、見極めが必要と思っています。それに合わせた道路整備をすすめていきたいと思っています。

す
が。

中心市街地再整備計画の 進捗状況と活性化対策は

化町(ぐりの一環)として有効活用をすべると思います。

会などを開催して人を巻き込んで賑わいをつくり出すことです。

商店街の活性化を
商工観光課長 商店街は日常の買い物だけでなく、住民の憩いの場、交流、娯楽の場、情報発信の場としての機能があると考えます。納涼祭や花火大

図書館建設後、土日開館を検討する。

吉川 燕友農場が平成4年 平成4年度の一人で **負担が大きい国保税 引き下げが必要**

吉川 県の資料では、一
た 合併前より高くなつ
成 21年度は基金を取り崩
し、平成24年度は一般会
計から補てんしています。
国保財政の健全化のため
には歳出削減が大きな課
題で、健診事業や保健指
導など積極的に取り組み
を行つていきます。

国保財政は赤字、一般会計から繰り入れている